

BAB V PENUTUP

5.1. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti pada pembahasan maka dapat disimpulkan Persepsi *Followers* Terhadap Kredibilitas Rachel Vennya Rolland sebagai *Influencer* Pil Diet Bene Slim Beauty Product Melalui Instagram maka peneliti dapat menarik kesimpulan sebagai berikut Persepsi yang dimiliki para *Followers* terhadap Kredibilitas Rachel Vennya sebagai *influencer* pil Diet Bene Slim Beauty Product melalui akun instagram Rachel Vennya dianggap kredibel oleh para *followers* atau pengikutnya.

Rachel Vennya telah memenuhi ketiga unsur kredibilitas sumber baik keahlian, kepercayaan dan daya tarik, setelah memenuhi ketiga unsur tersebut maka dapat ditarik persepsi terhadap Kredibilitas Rachel Vennya sebagai *Influencer* Pil Diet Bene Slim Beauty Product. Rachel memiliki keahlian dalam menyampaikan informasi seputar produk, berpengalaman, terlatih, ahli, memiliki pengetahuan yang banyak dan cerdas. misalnya seperti keahlian *public speaking* yang dimiliki oleh komunikator mengenai apa yang sedang dibahas.

Rachel juga mendapatkan kepercayaan ketika dalam menjelaskan tentang kandungan produk, cara menggunakan, dan perkembangan yang dialaminya dari hari ke hari. Hal tersebut mampu menambah kepercayaan dari *followers* Rachel Vennya. Kemudian Rachel vennya memiliki daya tarik pada sisi keluarga khususnya pada kedua anak Xabiru dan Chava, Selain itu Rachel juga memiliki daya Tarik mengenai motivasi dan

komunikasi yang disampaikan oleh Rachel Vennya sangat relevan dengan kehidupan sehari-hari. Rachel mampu mengetahui dan menyesuaikan dengan pengikutnya sehingga dapat relevan dan memiliki kedekatan dengan pengikutnya di Instagram

5.2. SARAN

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan peneliti, maka dengan ini peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Peneliti menyarankan agar Rachel Vennya lebih berhati-hati dan menjaga perilakunya sesuai apa yang telah ia komunikasikan selama ini. Hal ini terkait perilaku dan gaya hidup yang kurang sesuai. Hal tersebut dimaksudkan agar integritas dan kredibilitas Rachel Vennya sebagai *influencer* pil diet Bene Slim Beauty Product tetap terjaga.

Dari Penelitian ini diharapkan , pihak Rachel Vennya mengoreksi kesalahan yang telah dilakukan, serta melakukan pengecekan kembali sebelum memposting sesuatu. Hal tersebut diharapkan agar tidak terjadi kesalahpahaman seperti gaya hidup yang kurang sesuai dengan apa yang telah disampaikan terhadap para pengikutnya di Instagram.